

## Un après-midi de décembre à l'école Saint Joseph...

Décembre 2018

Lundi 17 décembre, nous sommes allés au stade Goubert pour faire un cross de Noël. Nous étions les classes de : CE1 de Valérie, CE1/CE2 de Constance et Marie Agnès, CM1 de Virginie et notre classe, les CE2 de Vanessa.

Tous les CE1 ont fait 2 tours de terrains et les CE2/CM1 ont fait 3 tours.

Les CE1 ont commencé leur course, filles et garçons ensemble. Ensuite, ce sont les CE2/CM1 qui ont couru en 2 groupes : les filles CE2+CM1 ; les garçons CE2+CM1. Ce sont les filles qui ont fait la 2<sup>ème</sup> course ; enfin, les garçons ont terminé le cross.

A la fin, nous avons mal aux jambes, nous étions essoufflés et nous avons des courbatures. Malgré cela, il fallait retourner à l'école, à pied ! Après tous ces efforts, nous sommes rentrés à 16h05 et nous avons enfin pris notre goûter. Mais nous n'avons pas eu le temps de recevoir nos récompenses. Les maîtresses nous les ont remises le lendemain, à la récréation du matin.

Les 3 premiers de chaque catégorie ont reçu des médailles : bronze, argent, or. Tous les autres participants ont reçu un diplôme.

Merci à nos maîtresses de nous avoir fait participer à ce cross !



Quelques réactions :

Jules « J'étais stressé »

Colleen « Je ne pensais pas gagner »

Noémie « C'était bien de courir ! »

Cybèle « Je ne savais pas que j'allais courir autant. »

Nino « C'était bien et j'ai envie d'en refaire un ! »

Photo du groupe CE2/CM1, avant l'effort...



Les podiums :

CE1 filles/ garçons

CE2+CM1 Filles

CE2+CM1 Garçons